

Cambia S&P perspectiva de México a negativa

La agencia S&P cambió de estable a negativa la perspectiva de la calificación de deuda soberana del País, debido a riesgos derivados del menor crecimiento económico y de presiones para las finanzas públicas por el apoyo extraordinario del Gobierno a Pemex.

“La perspectiva negativa

refleja que existe una probabilidad de al menos una en tres de que bajemos las calificaciones del soberano durante el siguiente año”, señaló.

S&P es la segunda calificadora en pasar a negativa la perspectiva, luego de que en octubre Fitch la modificara tras la cancelación del aero-

puerto de Texcoco.

Adicionalmente, ayer se divulgó un informe del estratega de inversión de Citigroup, donde se señala que la desaceleración económica en el País reducirá las ganancias corporativas.

CON INFORMACIÓN
DE BLOOMBERG